



# Carqueiranne Maison à vendre (83320)

|                                      |                          |
|--------------------------------------|--------------------------|
| Pièces                               | <b>9 Pièces</b>          |
| Superficie                           | <b>360 m<sup>2</sup></b> |
| 24h/7j GALERIE L'ART DE L'IMMOBILIER |                          |
| Prix                                 | <b>4 950 000 €</b>       |

Située entre Hyères (aéroport) et Toulon (Gare TGV), en bord de mer, face à la méditerranée. Un havre de paix de 3 hectares, fruit de 40 ans de passion Découvrez un lieu unique, où la nature et le confort se fondent en parfaite harmonie. Cette propriété exceptionnelle, située en bord de mer, offre une vue panoramique sur la mer et les îles, le terrain de 3 hectares, véritable parc botanique, planté d'essences rares, méditerranéennes et exotiques est un véritable paradis pour les amoureux de la nature et les passionnés de botanique. Un écrin de verdure aménagé avec amour Au fil des ans, les ...

*Located between Hyères (Airport) and Toulon (TGV Station), by the sea, facing the Mediterranean. A peaceful haven spanning 3 hectares, the result of 40 years of passion. Discover a unique place where nature and comfort blend in perfect harmony. This exceptional property, located by the sea, offers a panoramic view of the ocean and the islands. The 3-hectare plot, a true botanical park planted with rare Mediterranean and exotic species, is a paradise for nature lovers and botany enthusiasts. A Green Oasis Crafted with Love Over the years, the owners have lovingly shaped this estate, creating an ...*

## LA GALERIE - L'ART DE L'IMMOBILIER

- 83130 LA GARDE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

